

Dengan Jaya Matahari, HW Siapkan Kader untuk Kemajuan Muhammadiyah

Selasa, 09-07-2013

Karanganyar - Setelah tujuh hari sejak (1/7/2013) kemarin, pelatihan Jaya Matahari 1 Kwatir Pusat Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan akhirnya ditutup dengan melantik para pelatih Qobilah. Para pembina - pembina Hizbul Wathan secara rutin mengadakan pelatihan dan pembinaan tambahan agar menjadikan kekuatan - kekuatan kader HW semakin menguat, Harapan besar juga bahwa para calon pemimpin- pemimpin bangsa ini nantinya terlahir dari pembinaan dan pelatihan HW, "sungguh sangat di sayangkan bahwa semestinya HW yang merupakan cikal bakal kepanduan di Indonesia harusnya menjadi penuntun pertama organisasi Muhammadiyah, bahkan kader- kader IPM, IMM, Pemuda bahkan Pimpinan Daerah mustinya lahir dari HW" ujar Ketua Umum Kwarpus HW, Uun Harun Syamsuddin.

Hal Ini juga disampaikan oleh Drs. Samsuri, Ketua PDM Karanganyar, yang pada kesempatan itu menyatakan bangga dan salut akan jiwa - jiwa besar, kekuatan mental, kegigihan dalam melaksanakan kegiatan pelatihan selama satu minggu penuh yang di mulai dari (1-7/7/2013). "peserta yang mayoritas adalah senior- senior masih memiliki kekuatan tekad yg mampu mengalahkan kekuatan badan , bisa di bayangkan dari pukul 7 pagi hingga sampai dengan pukul 11 malam para peserta tetap teguh melaksanakan kegiatan" ungkapny.

Pertanyaan besar mungkin dari generasi muda adalah mungkinkah HW sekarang bukan jadi prioritas pengembangan kader atau yg menjadi pertanyaan apakah pengembangan di HW belum mampu membawahi pengembangan kader. Ramanda Uun Harun menambahkan "Perlu dingat bahwa sejarah HW tidak jauh dari tahun berdirinya organisasi Muhammadiyah, HW sendiri memiliki pelatihan - pelatihan yang pada zaman perjuangan telah melahirkan tokoh - tokoh besar, pejuang-pejuang yang loyalitas pada pekerjaan, organisasi, daerah, bangsa dan negara, Bahkan tokoh - tokoh HW hingga saat ini merupakan bagian dari penyebaran dakwah yang mudah dimengerti oleh masyarakat. Jadi mari kuatkan barisan ,berbaris bersama menguatkan Hizbul Wathan untuk kemajuan Muhammadiyah" tutupnya. **(dzar)**